



AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL DE BOHECHIO

Preparado por: Simeón Alcántara Veloz
Dpto. Relaciones Públicas

CAPTURAS REDES SOCIALES

NOVIEMBRE 2024

Alcaldía Bohechío - Siguiendo
Reels - 1 de nov · 🌐

que promueve el desarrollo de todos los municipios

El Alcalde del Municipio de Bohechío, Lic. Domingo Suzaña Abreu, extendió una emotiva felicitación al presidente de la Liga Municipal Dominicana (LMD), Víctor D'Aza, por su reconocimiento a la Excelencia Municipal de Latinoamérica.

"Felicitamos al buen amigo Víctor por esta distinción que destaca su trayectoria municipalista desde que fue electo alcalde en 1998 hasta la fecha como presidente de la LMD, desde donde ha realizado una gestión exitosa para avanzar en el fortalecimiento de la gestión municipal", señaló Suzaña Abreu.

Este reconocimiento fue otorgado a D'Aza en el marco de la celebración de la Cumbre Latinoamericana de Concejales y por parte de la Federación Latinoamericana de Ciudades, Municipios y Asociaciones de Gobiernos Locales (Flacma).

#alcaldiabohechio #lmd #ligamunicipal Ver menos

👍 6

💬

🔄

Alcaldía Bohechío está en Bohechío.
1 de noviembre · Santo Domingo, Distrito Nacional · 🌐

El alcalde de Bohechío, Domingo Suzaña Abreu, encabezó un operativo de limpieza 🗑️ del cementerio municipal, acompañado de un grupo de hombres y mujeres que confían en esta gestión.

El propósito de la jornada fue mantener el espacio higiénico y poder tener un cementerio digno como lo merecen cada ser querido que físicamente descansan en el campo santo. 🙏

#alcaldiabohechio

👍 24

1 comentario 1 vez compartido



Alcaldía Bohechío está en República Dominicana.

6 de noviembre · 🌐

...

Hoy la República Dominicana 🇩🇲 celebra su aniversario número 180 desde la promulgación de su Constitución, que fue proclamada en San Cristóbal el 6 de noviembre de 1844, consolidando así la soberanía del nuevo Estado dominicano tras su independencia de Haití.

Esta histórica Carta Magna 📜 que estableció las bases del sistema de gobierno, ha sido fundamental en la configuración del país como nación libre y soberana. La redacción de la Constitución comenzó el 24 de julio de 1844, tras el ascenso del general Pedro Santana como presidente. 🇩🇲

#alcaldiabohechío #constituciondominicana #constitucion #republicadominicana #dominicano



📍 Tú, Alcaldía Bohechío y 1 persona más

1 vez compartido



Alcaldía Bohechío está en Bohechío, Provincia de San Juan.

14 de noviembre a las 9:21 a. m. · 🌐

...

La alcaldía de Bohechío realizó este jueves 7 de noviembre, junto al Archivo General de la Nación (AGN), un importante taller dirigido a servidores públicos, instituciones y líderes comunitarios de esta demarcación.

Esta capacitación estuvo encabezada por el alcalde Domingo Suzaña Abreu e impartido por los profesores Roberto Rosado Fernández y Orbito Rosado Ramírez, quienes expresaron gran satisfacción por la convocatoria de la alcaldía y su interés por estos temas.

El salón del Ayuntamiento Municipal de Bohechío fue escenario utilizado para la formación, que llevó como tema principal "Los Archivos de Gestión y Archivo Central". Su objetivo fue dotar a los presentes de los conocimientos necesarios para administrar de forma adecuada la documentaciones de las entidades.

#alcaldiabohechío #capacitacion #estamoscambiando



👍❤️ 33

8 comentarios 1 vez compartido



Alcaldía Bohechío está en Bohechío.

15 de noviembre a las 12:45 p. m. · Santo Domingo, Distrito Nacional ·

...

La Alcaldía de Bohechío, que encabeza el Lic. Domingo Suzaña Abreu, realizó este lunes una Asamblea General Constitutiva para formalizar la creación de la Asociación de Servidores Públicos (ASP) del cabildo

Este hecho sin precedentes en el Ayuntamiento tiene como objetivo unir esfuerzos para promover el bienestar de todos los Servidores Públicos de nuestra comunidad y fortalecer la colaboración de nuestras labores diaria.

La exitosa Asamblea, que contó con la participación de la mayoría de los empleados, tuvo lugar en el Salón de Actos del Ayuntamiento Municipal y se abordaron temas fundamentales para establecer los estatutos y la estructura de la nueva asociación.

Tras esta formidable iniciativa, se procurará el mejoramiento profesional, cultural, moral y social de sus miembros y la colaboración con la administración pública para el avance de las actividades y el aumento del desempeño de los servidores públicos

#alcaldiaBohechío #estamoscambiando #servidorespublicos #bohechío



Tú, Alcaldía Bohechío, Jorge De Los Santos y 30 personas más 1 vez compartido



Alcaldía Bohechío

17 de noviembre a las 2:49 p. m. ·

...

La Alcaldía de Bohechío, en la persona de su ejecutivo Domingo Suzaña Abreu, felicitó a todos los estudiantes del municipio, al celebrarse este domingo 17 de noviembre el Día Internacional de los Estudiantes

Suzaña Abreu destacó la importancia de los estudiantes en su gestión y en tal sentido, desde su llegada al ayuntamiento, a pesar del presupuesto limitado, ha brindado todo su apoyo a este segmento de la población por considerarlos el futuro del país.

La celebración de esta importante fecha para la población estudiantil en todo el mundo tiene sus orígenes a partir del año 1939, cuando el 28 de octubre de ese mismo año, fue asesinado Jan Opletal, un estudiante de Medicina a causa de la invasión nazi ocurrida en Checoslovaquia.

#alcaldiaBohechío #diadelestudiante #estudiante



Alcaldía Bohechío y 6 personas más 2 veces compartido



Alcaldía Bohechío

23 de noviembre a las 8:41 a. m.



🌟 El alcalde del Municipio Bohechío, Lic. Domingo Suzaña Abreu, participó este viernes en la vigésima tercera Asamblea General de Municipios Eleccionaria 2024, organizada por la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) y la Liga Municipal Dominicana (LMD) 🇩🇲

🌟 Durante este importante evento, Suzaña Abreu estuvo compartiendo y socializando experiencias con algunos de los alcaldes y alcaldesas de los 160 municipios del país que estuvieron presentes en el encuentro.

El ejecutivo municipal valoró como positiva la actividad en sentido general y también las palabras del presidente Luis Abinader Corona, que se refirió a las propuestas de aumento de ingresos 🇩🇲 y aportes especiales para obras que está considerando el Gobierno Central para finales de este año e inicio del 2025.

#alcaldiabohechio #estamoscambiando #asamblea



👍❤️ 39

7 comentarios 9 veces compartido



Alcaldía Bohechío está en Bohechío, Provincia de San Juan.

24 de noviembre a las 11:36 a. m.



🌟 El alcalde del Municipio de Bohechío, Lic. Domingo Suzaña Abreu, expresó su efusiva felicitación al secretario general de la Liga Municipal Dominicana (LMD), Víctor D'Aza, por su ratificación para continuar al frente de esta importante institución.

"Desde la Alcaldía de Bohechío hacemos llegar nuestra efusiva felicitación 🇩🇲 a nuestro buen amigo Víctor D'Aza, que fue escogido el pasado viernes de manera unánime como secretario general de la Liga Municipal Dominicana (LMD)", expresó Suzaña Abreu.

El exitoso ejecutivo municipal agregó que "estamos convencidos de que D'Aza continuará realizando una encomiable y transparente labor desde la LMD, como ya lo ha venido haciendo desde que inició su primer periodo en el año 2020" 🇩🇲

#alcaldiabohechio #lmd #ligamunicipal #víctordaza



👍❤️ Tú, Alcaldía Bohechío y 11 personas más

2 comentarios 1 vez compartido



Alcaldía Bohechio está en República Dominicana.

25 de noviembre a las 3:28 p. m. -

...

El Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer se conmemora el 25 de noviembre para denunciar la violencia que se ejerce sobre las féminas y reclamar políticas en todos los países para su erradicación 🙌

La convocatoria fue iniciada por el movimiento feminista latinoamericano en año 1981, en conmemoración de la fecha en la que fueron asesinadas, en 1960, las tres hermanas Mirabal (Patria, Minerva y María Teresa), en la República Dominicana 🇩🇲

#alcaldiabohechio #niunamas #noviolenciacontralamujer



Tú, Alcaldía Bohechio y 5 personas más

1 comentario 1 vez compartido



Alcaldía Bohechio está en Bohechio, Provincia de San Juan.

27 de noviembre a las 11:04 a. m. -

...

En un gesto que consolida su política de transparencia y responsabilidad social, la Alcaldía de Bohechio, encabezada por el alcalde Domingo Suzaña Abreu, entregó la segunda partida monetaria correspondiente a un compromiso asumido por la administración pasada con la Iglesia Evangélica Menonita. Este acto no solo cumple con una obligación institucional, sino que también refuerza la confianza ciudadana en la gestión municipal.

El aporte de RD\$100,000, de un total de RD\$200,000 adeudados, fue recibido por el pastor Wilkin "Enterito" Cuello y la tesorera, Jacquelin de León Beltré, quienes expresaron su agradecimiento y destacaron la eficiente labor del alcalde Suzaña. Ambos subrayaron la importancia de este gesto como un ejemplo de gestión ética y responsable.

Es importante recordar que este compromiso había sido aprobado por el Concejo de Regidores del período 2020-2024, pero aún estaba pendiente cuando Suzaña Abreu asumió la administración. Desde entonces, el alcalde ha priorizado el cumplimiento de las obligaciones municipales heredadas, demostrando su enfoque en la rendición de cuentas y el manejo eficiente de los recursos públicos.

La gestión de Suzaña ha logrado un ascenso sin precedentes en el Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP Municipal), pasando del lugar 158 al 33 en menos de un período de administración. Este avance ha sido posible gracias al trabajo conjunto de un equipo técnico comprometido con los valores éticos y la excelencia en el servicio público.

Con acciones como esta, la Alcaldía de Bohechio se posiciona como un modelo de gestión transparente que prioriza los intereses de la comunidad y cumple con sus compromisos de forma responsable y eficiente.

#alcaldiabohechio



41

6 comentarios 7 veces compartido